

Cuando llegamos al 25 aniversario de "Balcón de Infantes" y se alcanza el increíble número 300 de nuestro querido periódico local, se nos pide a los colaboradores algún trabajo para una edición especial por este motivo. Así se hizo también en el 2012, cuando se cumplieron los 20 años.

Verdaderamente es digno de aplauso y un mérito indiscutible el hecho de mantener tanto tiempo una publicación de carácter local que solamente se explica por el tesón y la constancia de los hombres que están y han estado en las diferentes etapas, mes tras mes, año tras año, fieles y puntuales para que la publicación no faltara a su cita, y sobre todo a los que sin desmayo y en todos los números, mantienen sus secciones fijas. Son la base del periódico, empezando por el editorial. Después, el complemento de las noticias, colaboraciones, etc.

Aprovechando la salida de este número extra con la proximidad de nuestra Feria, ahí va el trabajo de este colaborador que creo encaja por el tema y aunque me parece que ya alguna vez se publicó, no está de más recordarlo.

### PARA TÍ, CAMINANTE...

*Para tí, que atraído por el señuelo de nuestras fiestas vienes desde lejanas tierras arrastrando el polvo de los caminos y el cansancio de duras jornadas...*

*Para tí, que en tu largo peregrinar llegaste a este rincón de la meseta castellana en busca de unas horas de lícitas diversiones en compensación de tus muchas fatigas y trabajos...*

*Para tí, Caminante, estas líneas, invisibles cicerones, que te lleven de la mano como fiel lazarillo, durante tu estancia entre nosotros para que tus horas amargas se dulcifiquen con un recuerdo imborrable e imperecedero.*

*Quizá, en tu dilatada experiencia, habrás disfrutado de unos festejos semejantes y te los volverás a encontrar en estas fechas veraniegas que jalonan las ferias de los pueblos castellanos...*

*Quizá te sientas fatigado por la monótona e incesante repetición del loco girar de los Carruseles, del histérico grito de los altavoces o el frenético reclamo de los vendedores.*

*Pero cuando, mareado, abandones los recintos de esta barahunda dantesca, ven con nosotros, pues si tu cuerpo y tus sentidos ya se encuentran saturados de vertiginosas sensaciones, tu espíritu, en franco desequilibrio, está huérfano y desmayado.*

*Ven con nosotros... y a través de sus calles despertará tu alma con la evocación de los tiempos...*

*Los pétreos escudos, que verás presidiendo casi todas sus puertas, te hablarán de nobles guerreros, de viejas epopeyas, que permanecen redivivos entre nosotros...*



### El Suicidio de una Sociedad

Por Arnaldo

Es una marea incontenible, Los políticos roban, empresas fantasmas defraudan a la Seguridad Social, Futbolistas amañan partidos, los bancos con preferentes, un estimado vecino de Villarubia a sus paisanos, un locutor se queda con parte de lo recaudado para una enferma, unos padres se gastan lo recibido por enfermedad de su hija, una empleada de banca se gasta el saldo de un cliente. Todos estos casos son de egoísmos. Podía seguir con más ejemplos de esta sociedad desquiciada, en la que los humanos aman más a sus mascotas que a las personas. Es una sociedad que va al suicidio, porque nadie podrá confiar en nadie.

Pondremos en el otro platillo de la balanza las ONG'S y demás voluntarios en labores sociales. Pero no basta.

¿Cómo se resolverá este problema? Solo la segunda venida de Cristo podrá. Tengamos fé

**Federico Romero Instalaciones**

Fontanería
 Calefacción
 Aire Acondicionado
 Muebles de baño

► C/ Feria esq. C/ Carros - Villanueva de los Infantes  
► Telf. 926 350 100 - [www.federicoromero.com](http://www.federicoromero.com)

Empresa Instaladora-Mantenedora.  
Nº Registro 1311001503